

# GUÉNANGE

## Arpèges : les clés... de la réussite

- VU 9 FOIS
- LE 20/06/2017 À 05:00



Photo HD Les élus présents ont eu des échanges constructifs avec les membres des Arpèges lors de l'assemblée générale du 16 juin. Photo RL

Fort de ses 27 années d'existence et ayant atteint 173 élèves fin 2016, l'école de musique Les Arpèges est une structure qui marche bien.

L'association fidélise les adeptes de la musique et permet de renforcer un lien social tissé au fil du temps. Voici les raisons de son succès.

L'école propose un apprentissage de la musique dès le plus jeune âge, en prenant en compte les désirs de chacun. Les professeurs, qualifiés et très impliqués, proposent un programme pédagogique de qualité.

Chaque année, un calendrier musical est mis en place, avec de nombreux concerts et auditions au programme.

En 2016, le nombre d'adhérents a grimpé d'environ 18 %.

### Le bémol

Petit bémol : avec le retard de trésorerie de l'année précédente et malgré la correction sur les salaires des professeurs, l'école de musique présente un nouveau résultat négatif. Cela montre l'importance des partenaires financiers (commune, communauté de communes, conseil départemental).

La situation financière s'est toutefois nettement améliorée sur cet exercice par rapport au précédent avec un nombre d'adhérents presque identique.

À noter dans l'agenda que l'audition de fin d'année aura lieu ce samedi 24 juin à 16 heures salle Voltaire.